

保健室

本校は、牧之原台地の東側に位置し、周りを勝間田川や田畑に囲まれた自然環境豊かな場所にある児童数149名の学校です。子どもたちは明るく素直で、子ども同士の仲もよく、お互いに声を掛け合いい、めあてに向かって一生懸命がんばろうとする姿が見られます。朝は子どもたちの元気なあいさつで始まり、登校すると真つ先に運動場にとび出し、持久走の練習やサッカー、リズム縄跳び、鉄棒など思い思いの運動に挑戦している子どもたち。朝から汗びっしょりになり、顔を真つ赤にして運動場から戻ってくる子どもたちの顔はいきいきし

本校は、静岡市の中心部に位置し、学区は商業地区、繁華街が大部分を占めますが、官庁、文化会館、体育館、駿府公園等を含む文化地区でもあります。校舎からは、駿府公園の東御門・異櫓を望むことができ、そびえ立つ静岡県庁も目の前にあります。昭和22年創立と歴史も古く、卒業生には著名な方々も多くいます。

ています。

本校では、重点目標「学ぶよろこび高め合うなかま」の育成をめざし、子ども同士の関わりを大切にしながら、日々の教育活動が推進されています。学校保健では、自分

生活を送っているとは言葉にできない子どもたちもいます。子どもたちへの指導はもとより、家庭との連携の必要性を実感しているところでもあります。子どもたちが規則正しい生活を送ることは、何よりも心の

体物、クイズなどを取り入れ子どもたちが楽しく健康について学んだり、自分の生活を振り返ったこともできました。指導には、運動会の練習が活発に行われることもあり、

ちからはけがを防ぐための方法についてたくさん意見が出され、学校生活のルールを再確認することもできました。指導後は、保健室の廊下に掲示し子どもたちへの意識づけを図っています。



養護教諭 山村恵美子

牧之原市立勝間田小学校

の体や健康に関心を持ち、安定に繋がると感じるか生涯にわたって健康な体づくりができる子どもの育成をめざしています。欠席も少なく、元気よく登校して来る子どもたちですが、個々に目を向けると就寝時刻や朝食、排便、メディアとの接触時間など、必ずしも健康な

安定に繋がると感じるかからです。子どもたちへの保健指導の場として、9月と1月の身体測定の間があります。子どもたちの実態や発達段階に応じて生活リズムや食生活、けがの予防、インフルエンザ予防などについて指導しています。実験や具

けがの増加も想定されることから危険予知学習を行いました。事例から危険箇所を見つけ、けがをしないようにするにはどうしたらよいかを子どもたちに考えさせる事で、けがを未然に防ぐ能力を身につけさせたいという願いからです。子どもた



本校は、牧之原台地の東側に位置し、周りを勝間田川や田畑に囲まれた自然環境豊かな場所にある児童数149名の学校です。

歌われているのですが、Study Society Sportsのそれぞれの頭文字を取ったものです。本校の校章もこの3Sになっています。

生徒は、素直で明るく、学校は大変落ち着いていて、中心部の学校とい

相談したりした後に「ありがとうございます」という言葉が多くなっています。素直に自然に言えることに驚かされました。

抱えたい生徒が増えているのは他校と同じで、日々その対応に追われています。教育相談員の先生やスクールカウンセラーと連携し、アドバイスもいただいています。

うことで、参観されるお客様が多く、生徒の様子を見て、お褒めの言葉をたくさんいただいています。教師(大人)との会話は、丁寧な言葉遣いが身についている生徒が多く、城内中赴任当初、保健室で手当を受けたり

ほとんど多くありません。保健室に世間話に来る生徒は結構いますが、そんな生徒との会話の中から、生徒たちの様子や、クラスの話では、丁寧な言葉遣いが先生への思い等々、いろいろと見えてきます。学校は落ち着いてい

ほとんど多くありません。保健室に世間話に来る生徒は結構いますが、そんな生徒との会話の中から、生徒たちの様子や、クラスの話では、丁寧な言葉遣いが先生への思い等々、いろいろと見えてきます。学校は落ち着いてい



養護教諭 藤波美奈子

静岡市立城内中学校

生徒数は、11月現在507名、普通学級15学級、養護学級7学級、計22学級の中規模校です。

学校教育目標は「3Sの精神を身に付けた生徒を育てる」で、この3Sとは校歌の中でも

ほとんど多くありません。保健室に世間話に来る生徒は結構いますが、そんな生徒との会話の中から、生徒たちの様子や、クラスの話では、丁寧な言葉遣いが先生への思い等々、いろいろと見えてきます。学校は落ち着いてい



げんきな事業所

メディアアロジテック株式会社 御殿場工場

(御殿場市保土沢985)



者の職場巡視を定期的の実施し、定期健康診断の結果も産業医が精査した上で二次健診を要する人に対し、受診を促す通知を出したり、長時間労働者がいれば産業医との面談が確実に行われるようにしています。

メンタルヘルスケアについては、幸いにも発症者がいませんが、現在メンタルヘルスマネジメント検定試験向けの学習をしており、健康管理スタッフ以外にも習得者を広げようと考えています。そのため管理監督者へのラインケア基礎講座を開講し、来年早々からは一般社員を対象としたセルフケアの基礎講座を開催する予定です。

この他、当社が契約するメンタルヘルス専門の電話相談の番号や近隣の自治体等で運営する「心の健康相談」などの電話番号なども掲示し、容易に電話相談できる環境を徐々に整備しています。

親会社の富士工場から八十余名を受け入れ、製造だけでなく新たに物流の拠点としてメディアアロジテック(株)御殿場工場として生まれ変わりました。

従業員数は契約・派遣社員を含め約400名になります。

当工場の健康管理体制は、産業医(非常勤)一名と衛生管理者二名で、産業医や衛生管理

【会社紹介】

メディアアロジテック株式会社御殿場工場は一九七一年十月、東芝EMI(株)御殿場工場としてレコード及びテープ等音楽商品の製造工場として操業開始し、その後の音楽メディアの変遷に合わせて、製造品目をCDやDVDなどの光ディスクに形を変えてきました。二〇〇五年十二月に創業社から分離独立し、その後二〇〇八年七月に、新物流棟の増築及

健康管理体制
当工場の健康管理体制は、産業医(非常勤)一名と衛生管理者二名で、産業医や衛生管理

【健康づくりの取組】

健康づくりの一環としてご紹介できるもの



管理課 スタッフ一同

(管理課 水間聡之 長堀 清)